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Cómo atraer clientes a través de una estrategia
de publicación en medios de comunicación

Los medios de comunicación son una poderosa herramienta para que los despachos de abogados

puedan acercarse a sus potenciales clientes e impulsar su valor reputacional.

La prensa cuenta con una indudable influencia y la capacidad de conformar u orientar la opinión

pública. Debemos entender que, deontológicamente, su trabajo debe aportar un servicio público a la

ciudadanía y que la mejor vía de colaboración para un despacho de abogados es aportar valor a este 

proceso. Sólo si conseguimos posicionarnos como fuentes solventes y aportar valor de forma

recurrente a los medios de comunicación, lograremos obtener un retorno en forma de nuevos clientes.

Nuestro planteamiento de colaboración con la prensa debe centrarse en conseguir ser de utilidad. 

Debemos pensar ¿qué podemos aportar? Y no, ¿qué pueden aportarnos? Los abogados poseen

conocimientos técnicos específicos que pueden contribuir en muchas áreas de información. Una

fórmula práctica es revisar la actualidad desde el despacho y ofrecer a
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